

## Un peu trop jeune pour... - 1/1

**Tant de choses nous font rêver, parmi elles le mariage, ... Je ne suis pas contre cette union; mais cet engagement est loin d'être une chose qu'on peut prendre à la légère. À 18 ans, ...**

À 18 ans, on est encore jeune; du moins à mes yeux. Venant tout juste de quitter le lycée et encore la personne en question n'a pas encore passé le bac. Qu'a-t-on vu de la vie ? De ses surprises ? De ses joies ? De ses peines ? Pour accepter de se fiancer à cet homme de 7 ans de plus qu'elle et qu'elle connaît depuis tout juste 7 mois ? Vous direz, certes, que l'amour n'a pas d'âge, mais soyons lucides.

Après avoir obtenu son bac, croyez-vous qu'elle achèvera ses études ?

Peut-être mais avec un fiancé et une belle-famille à la charge cela m'étonnerait qu'elle pense encore à son avenir à elle, à ses rêves, à ses propres projets...

Non, aujourd'hui, elle doit penser pour deux, au moins ...

Entre eux c'était le coup de foudre à en croire ses paroles. Ils s'aiment, certes, mais 7 mois ne suffisent pas pour connaître parfaitement une personne, mais tout ceci est mon point de vue bien sûr.

je ne dis pas qu'elle le connaît mal, loin de moi cette idée, mais je pense que pour accepter de vivre avec une personne jusqu'à la fin de ses jours il faut au moins bien la connaître...

Il y en a parmi vous qui diront que c'est sa vie, et que ce ne sont pas mes affaires ...

Je sais tout ça mais j'ai tant à perdre dans cette histoire : vous aller sans doute me trouver un peu égoïste mais en dépit du fait que je suis vraiment contente pour elle, je souffre car ma meilleure amie depuis déjà plus de 5 ans entre dans un univers de "grandes personnes" comme on dit, que je ne suis pas prête à franchir avant une dizaine d'année au moins.

Qu'advient-il de nos rêves, de nos projets, de nos aventures à venir à toutes les deux ?

Des qu'elle m'accorde un peu de temps, cet homme, que je connais tout juste à travers les yeux de ma copine amoureuse, l'appelle pour lui demander où elle est, avec qui elle est ?...

Je ne suis pas jalouse car je sais que comme tout le monde mon heure viendra et je suis vraiment contente pour elle : je lui souhaite de vivre heureuse avec l' élu de son cœur.